

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

ALCOOL ET JEUX EN RÉSEAU...DONC ADDICTION

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/01/2017 à 20h30

Bonjour.....J'ai perdu mon fils de 21 ans l'ainé.....Il me reste un fils aujourd'hui de 27ans depuis il est devenu addict à la guerre et jeux de. Réseau.....Il s'acolise seul chez lui sur son ordi il ne boit pas dehors ni dans les bars....Il travail bien dans son entourage il est bien vu et très courageux...Je reste impuissante face à ce mal être.....Il est renfermé et desociabilise depuis le décès de son frère...Je reste présente pour lui il le sait! Comment faire pour le faire arrêter cette guerre!!! Et les jeu. En réseau!!Du moins la bière...Merci jec suis stressé tout les soirs chez moi à l'idée de le savoir sûrement ivre je prend des somnifères je n'ai plus de vie,aidez moi...merci

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 16/01/2017 à 12h14

Bonjour,

Je ne suis pas psy et peut-être devrait-il en consulter un : il n'y a rien de honteux, à la mort de ma femme, ma fille ainée en a eu besoin et il vaut mieux cela que de laisser un traumatisme faire de plus en plus de dégâts 😞

A titre perso, je ne mettrais pas les jeux et l'alcool sur le même plan. Même si les jeux le dessociabilise, cela ne porte pas atteinte à sa santé. Comme le disait un de mes médecins : une bataille à la fois.

Ou en est-il sur l'alcool ? Reconnaît-il le problème ou est-il dans le déni ? Ce point est important pour lui permettre de s'en sortir...

Courage
